

Le retour du théâtre au foyer



Une comédie qui abonde en situations cocasses.

C'est une nouvelle saison théâtrale qui se prépare activement au Foyer rural de Saint-Martin-de-Bernegoue, une tradition multidécennale dans cette salle construite voici soixante ans pour permettre cette activité.

La troupe locale du Foyer rural n'a pas dérogé à ses habitudes en choisissant une comédie. Mais elle a réussi à innover en allant vers un thème inédit, la gastronomie. La pièce retenue, *L'évasion gourmande*, a été écrite par Germaine Planson, qui est elle-même issue d'une troupe de village en Sologne. En 4 actes, cette comédie met en scène un restaurant de village tenu par deux sœurs aux relations un peu conflictuelles. Le piment viendra de deux détenus en cavale qui se retrouvent dans ce restaurant

mais qui y sont démasqués par l'une des deux sœurs avant d'être repêchés.

L'annonce de la visite de deux célèbres critiques gastronomiques, Maud et Guillot, donne en effet à cette sœur l'idée de les faire passer pour les deux critiques pour donner une bonne leçon à sa sœur et engendrer force situations comiques.

Dans une mise en scène collective qui s'appuie sur quelques acteurs expérimentés, la pièce est jouée par Annick Chaigne, Mireille Trouvé, Annie Rivault, Delphine Prunier, Cécile Tibéri-Baraton, Gilles Membrard, Serge Morisset, Michel Hairault, Sylvain Baraton et Bruno Texier. La comédie sera présentée les 14, 21, 22, 27 et 28 mars.

Réservations 05.49.26.04.40.